

Das Wasser – Schönheit und Gefahren

STADTRADELN mit dem Historischen Verein am 16. Juni 2024

Im Rahmen der diesjährigen Aktion STADTRADELN startete eine vergnügte Radlertruppe um 13.00 Uhr vom Maximiliansplatz zur diesjährigen Fahrradtour.

Unter der bewährten Leitung von Horst Barnikel, dem früheren Leiter des Wasserwirtschaftsamts Rosenheim, fuhr eine gut gelaunte Truppe bei perfektem Radl-Wetter in Richtung Bad Feilnbach.



An verschiedenen Stationen konnten alle die Schönheit von Natur und Gewässern genießen und erfuhren nebenher viel über aktuelle und historische Entwicklungen zu Gewässerrenaturierung und zum Hochwasserschutz an verschiedenen Bächen südlich der Mangfall.

Von der Dostthaler Brücke aus ging es dann sportlich bergauf bis zum Brechries, wo zuletzt bei einem Starkregenereignis im Jahr 2020 ca. 50.000 Kubikmeter Geröll in den Jenbach gelangt



waren.

Dort erläuterte Barnikel die geologischen Gründe für die besonders hohe Gefahr, die von dem Hang in Richtung Farrenpoint ausgeht, sowie die verschiedenen Maßnahmen, mittels derer die Gemeinde Bad Feilnbach in den letzten Jahrzehnten schrittweise vor möglichen Überflutungen und Geröllmassen geschützt wird.



Nach einer entspannten Abfahrt mit anschließender Stärkung beim Aumanwirt in Altofing ging es zurück nach Bad Aibling, dann – reicher an Wissen und STADTRADELN-Kilometern.

Katharina Dietel